

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **560**

Cuernavaca, Morelos, 07 de Agosto de 2014.

Firma UAEM, convenio de colaboración con Senado de la República

Este medio día, en el salón de protocolo de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), firmó convenio de colaboración académica con el Senado de la República de la LXII Legislatura Federal.

El documento de convenio de colaboración académica fue firmado por parte de la UAEM, por el rector Alejandro Vera Jiménez y por el Senado de la República, Raúl Cervantes Andrade, presidente de la mesa directiva, siendo testigos los senadores Lisbeth Hernández Lecona y Juan Carlos Romero Hicks.

El objetivo que se desea alcanzar con este instrumento jurídico es establecer las bases para la realización de actividades conjuntas encaminadas a la superación académica, la formación y capacitación profesional, el desarrollo de la ciencia y la tecnología y la divulgación de conocimiento, en todas aquellas áreas de coincidencia con sus finalidades e intereses institucionales mediante la planeación, programación, intercambio y apoyo mutuo que beneficie a las partes de la sociedad.

Jesús Alejandro Vera Jiménez, rector de la máxima casa de estudios morelense, aseguró que este convenio será de gran trascendencia, pues fortalecerá las actividades de superación académica del Senado, a la vez que se mejorarán las condiciones para enfrentar el proceso de descomposición social que vive el estado y el país.

“En el contexto de la crisis que como sociedad estamos viviendo, es fundamental recrear las instituciones y sumar causas, porque los ciudadanos exigen respuestas que incidan en su bienestar”, afirmó Vera Jiménez.

Lisbeth Hernández Lecona, senadora por el estado de Morelos, manifestó la necesidad de fortalecer los distintos niveles educativos vinculando el quehacer científico, tecnológico y productivo, con la intención de generar capital humano altamente capacitado que aporte elementos que permitan alcanzar la innovación nacional.

José Rosas Aispuro Torres, vicepresidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, reconoció el interés de ambas instituciones (UAEM-Senado) por fortalecer los trabajos que impulsarán una verdadera democracia con el intercambio de conocimientos.

Por último, el rector Jesús Alejandro Vera Jiménez invitó a los senadores a visitar las instalaciones de la UAEM, a fin de realizar mesas de trabajo en las que, de manera conjunta, se construyan diferentes proyectos de acción.

Por una humanidad culta